

THE DAILY



UUSIGRAPH

Matchtelegramm Sonntag 4.12.2011



vs



18

:

5

Zeit: 0900: 1100

Ort: Bosshard-Arena Zug

Heimteam: Uusrutscher

Gegner: HC Hornissen

Schiedsrichter: Daniel Langenegger

Pausenstand: 7:4

Schlachtruf des Tages:

Uusis olé... mir kämpfed immer witer

Uusis olé... mir singed immer lüter

Uusis olé... dä Gägner demontiere

Uusis olé... als Mannschaft explodiere!

Anwesende Uusrutscher

Kipfer Thomas, Abrecht Marco, Berger Dominic, Elsener Joel, Elsener Roman, Huber Stefan, Jauch Jonas, Jauch Simon, Enrico Morosi, Müller Florian, Vittur Rolf

Zuschauer: Marcos Jungs: Nicola und Fabian, Turi Loretan, sowie ein/zwei Hornissen-Gäste.

Strafen: 1*2 Minuten gegen einen Hornissen-Spieler. Gute Spielleitung durch Daniel

Matchbericht zum elften Match in der Saison 2011-2012

Geschätzte Leser

Vor knapp einer Woche hatten wir unser Auswärtsspiel gegen den HC Hornissen in Wallisellen bestritten, am zweiten Adventsonntag fand der Retourmatch in der heimischen Bosshard-Arena statt. Irgendwie hatten wir dort weitergespielt, wo wir eine Woche zuvor aufgehört hatten. Mit viel Druck aufs gegnerische Tor los und unsere Defensive etwas vernachlässigen.

Zur Pause stand es dennoch 7:4..und wir wurden erst richtig warm! Was sich nach der Pause abspielte ist am ehesten mit einem DJ Bobo-Spiel vergleichbar. Wenn wir den Puck abspielten und laufen ließen, schossen wir ein Tor nach dem anderen! Wir spielten uns frei, nutzen Lücken und schossen so unsere Tore. Die Hornissen operierten dementsprechend mit einer Konter-Strategie, welche aber auf Schiessen und Abpraller verwerten basierte, aber heute nicht so effektiv war. Danke Kipfer! Vielen Dank geht auch an Nicola + Fabian (Marcos Söhne) für das Zählen der Schüsse und das Führen unsere Spiel-Statistik!! Prima gemacht!

So ganz nebenbei hatten wir einen Jubilare auf dem Eis! Anhand vorhandenen alten Spielberichten konnte eine Anwesenheitstabelle generiert werden welche bis zum 1.11.2003 zurückreicht. Sie ist sicherlich nicht 100% vollständig und korrekt, aber als Richtlinie, ok. Seit meinem ersten dokumentierten Uusrutscher-Match am 4.1.2004, als Uushilf von Nik Zyndel engagiert, ist etwas Zeit vergangen, ich war dann seit Oktober 2005 regelmässig im Uusi-Dress aufs Eis, an diesem Sonntag zum 99 Mal!! und habe den wechseln von den Goldies zu den Uusrutscher nie bereut! Das wurde in der Garderobe mit einem Bier gefeiert!!

Gruess

Wie üblich einige Impressionen vom Sonntag



Joel schien der Matsch sichtlich gefallen zu haben!



Voll Konzentriert bei Ihrer Aufgabe! an Nicola und Fabian



99 Match im Uusrutscher Dress! Das wurde mit Bier gefeiert! Prost und Danke euch allen!!